

luchas. Esto significa que los comunistas deben participar en las luchas economicas de los trabajadores, en las luchas de los desocupados, en la lucha contra el terror y la reaccion que se ejerce contra las masas, consolidando y ensanchandolas. Si realizamos esto, lograremos dominar la debilidad basica senalada ya por el XII Pleno de la I.C., es decir la debil organizacion del proletariado.

3.- Encarecemos la necesidad de que los Partidos Comunistas elaboren medidas concretas para realizar un intenso reclutamiento de nuevos miembros para el Partido durante la preparacion para el 10. de Mayo. Esto quiere decir que cada local y cada celula del Partido debe, sobre la base de una vasta popularizacion del programa y de los objetivos del Partido Comunista, y mediante una profusa distribucion de literatura marxista-leninista, reclutar miembros para el Partido entre los obreros y campesinos mas activos y combativos. El Partido no debe permitir que queden fuera de sus filas aquellos obreros y campesinos que han demostrado su disposicion para ello. Se deben tomar inmediatamente los pasos necesarios para incorporarlos en la celula del Partido correspondiente y de acuerdo con nuestro juicio bolchevique de cada candidato. De ninguna manera se debe descuidar la tarea del Partido de ayudar y guiar las Ligas Juveniles Comunistas en esta campana de reclutamiento, la que debe tambien servir para reforzar las Ligas Juveniles y finalmente tratar de realizar la consigna "Organicese una celula juvenil dondequiera que haya una celula del Partido".

4.- Los preparativos para el 10. de Mayo deben ser utilizados por los partidos como un esfuerzo determinado para romper su aislamiento de las masas basicas de la clase obrera y del campesinado. Hasta ahora han sido insuficientes los esfuerzos emprendidos por los Partidos para sobreponerse a esta debilidad basica que retarda el desarrollo de la crisis revolucionaria: "la debil organizacion del proletariado, la inmadurez de los Partidos Comunistas". (XII Pleno de la I.C.). Los preparativos para el 10. de Mayo deben servir de estimulo para poner fin a esta deficiencia. Un prerrequisito indispensable para romper nuestro aislamiento de las masas es la lucha politica e ideologica sistemática y persistente que tienen que librar los Partidos contra todas las desviaciones oportunistas, de derecha e "izquierda", que obstaculizan en camino a la salida revolucionaria de la crisis. A diario se presentan en nuestros Partidos manifestaciones de oportunismo de derecha; pasividad en la lucha contra la guerra imperialista, falta de organizacion de comites contra la guerra, etc., tendencias de frente unico con los líderes reformistas, la inaceptable actitud legalista hacia los tribunales de arbitraje, etc. Las manifestaciones sectorias de "izquierda" se expresan en la resistencia a la realizacion del frente unico con los obreros de los sindicatos reformistas y anarco-sindicalistas, en la creencia en los actos "heroicos" individuales, aislados de las masas, etc.

No es solamente necesario y urgente extirpar ambas tendencias que persisten en nuestros Partidos, sino que la lucha contra ellas debe librarse sobre la base de la mas perfecta clarificacion ante los miembros del Partido y las masas en general, de la posicion del Partido Comunista en las cuestiones mas fundamentales de la revolucion en nuestros paises, la hegemonia del proletariado en su alianza con los campesinos y las minorias nacionales oprimidas, el papel del Partido Comunista como líder de la revolucion agraria y anti-imperialista. Esta campana de clarificacion debe enlazarse con el 50 Aniversario de la muerte de Carlos Marx, por medio de la mas amplia difusion de literatura marxista-leninista y el desenmascaramiento simultaneo de las maniobras demagogicas de "izquierda" de los agentes de los enemigos, quienes pretenden presentarse como marxistas ante las masas.

Urgimos encarecidamente a todos los Comites Centrales que nos envíen periodicamente informes sobre los progresos de la campana, acompañados de copias de todo el material que se publique sobre esto. De la misma manera les pedimos que nos informen inmediatamente acerca de los resultados obtenidos el 10. de Mayo, con un analisis hecho por el Comité Central, de los triunfos, debilidades, etc.

B.C.